

PROYECTO MEDIO AMBIENTE

OCTUBRE 2025

SALIDA A LA GRANJA



Las salidas a las granjas son importantes porque fomentan el aprendizaje vivencial y significativo, permitiendo el conocimiento de los animales de la granja. Conectan lo aprendido en el aula con la realidad, lo que aumenta su motivación y curiosidad. También impulsan el desarrollo social y emocional al fortalecer los lazos entre compañeros y docentes en un entorno menos estructurado y contribuyen al bienestar físico y mental al interactuar con el ambiente y los animales, es fundamental que los padres permitan estas visitas, brindando a sus hijos una experiencia segura y enriquecedora.

